

# 聖ヨゼフの園 デイサービス便り

平成30年4月1日発行  
どこもかしこも  
花真っ盛り号

特別養護老人ホーム  
聖ヨゼフの園  
静岡市駿河区八幡4-6-9  
TEL 054-282-1871  
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

ようやく新年度になりましたが、お便りの中身は三月の様子です。三月になると所々で花が咲き誇り外出好きの皆さんも昼過ぎになるとソワソワしきりでした。今年は早咲きの河津桜に始まって四月の嵐で桜が散るまで本当に長く花見を楽しめたと思います。途中、モクレンや菜の花、桃の花と違う楽しみも加わり花尽くしのひと月となりました。今月号も皆様の笑顔の写真の数々を隔々までどうぞご覧ください。感謝

本格的な春なので色々な所に行つて花見物して来ました。ホンの一部ですが綺麗な花と花のような皆様をご覧ください。

上下二枚の写真、場所はちよつと違いますが朝比奈川沿いの河津桜並木です。まだ肌寒い時季なんですすが元気に散歩して来ました。



藤枝岡部町十輪寺のモクレンを見物しに行つて来ました。ここまで沢山咲いていると圧巻です。のんびり境内を散歩してたっぷり運動して来ました。



ここからは中での活動の様子です。色々やっているんですが作業に夢中であんまり写真を撮ってないのが分かりました。

コサージュ作りしてみました



↑ボランティアさんと囲碁に取り組むWさん(右)。相当強いらしいです。



→足マッサージ器を使用申のお二人、リラック&又してこのまま寝てしまう方も結構いるんですよ。



↑それぞれ違う作業をしています  
↓別室でカラオケをしています



↓元職員のボランティア三輪さんによるハーモニカ演奏会の様子

←(上)ちょっと久しぶり岡田様によるマジック&コカリナ演奏会



←民家の庭に咲き誇る枝垂れ桜、素晴らしい存在感でした



←こちら全て足久保方面の桜並木と民家の枝垂れ桜です。どちらも見惚れる程素晴らしいです。



↑かなり近場の森下公園の桜たちです



↑城山のとある場所、満開でした。

まだまだ続く花のお便り。それにしても方々行ったものです。へーだんてしぞーかは自然がいーかんあっていいぞうねえ。



→足久保口組の土手の百本近い見事な並木なんですよ



↑湯山の枝垂れ桜を見に行ってきました



↑こちらは日本平東源台方面の桜だら



↑こちらは日本平東源台方面の桜だら



この日の昼食は手巻き寿司でした。お給仕は職員がやり、皆が好きなネタを頼んでパクパク食べていきました。お腹一杯だあ。



男の料理教室「たこ焼き編」第二弾。基本一人一プレートを担当して色々な種類の具材を完成させます。こんな感じで出来上がりしました。皆さんには好きな物を好きなだけ取ってもらいました。



↑皆で協力しておやつ作りをしています↓



お花見弁当を持って清水公園へ

ほぼ満開の桜の下、お弁当を持って花見に行ってきました。気候も良くご機嫌の外出となりました。



→出来上がりはこちら

